

Espectador.com

Sociedad

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA

## Chediak: en materia de justicia Uruguay es "la Suiza de América"

---

Publicado el lunes 2 de febrero del 2015 a las 10:57 hs

El flamante presidente de la Suprema Corte de Justicia (SCJ) , Jorge Chediak, sostuvo en su discurso de asunción que "aquí se ha llegado a un nivel de independencia y confianza en la justicia que es absolutamente atípico".

Chediak indicó que según la última evaluación del Barómetro de las Américas, Uruguay ha quedado en todo el continente en segundo lugar en confianza en el Poder Judicial. El primero es Canadá y luego viene Uruguay y después Costa Rica y EEUU.

"Un gran agradecimiento al Uruguay, a esta democracia, que integra el selecto grupo de 25 países que gozan de una democracia plena en 198 naciones de todo el mundo", expresó el jerarca.

Expresó que para que haya un Poder Judicial independiente **"es necesaria una democracia como la que tenemos"**.

Agregó que "basta salir del Uruguay para ver cómo funcionan los sistemas democráticos en otros países de la región **para comprobar que Uruguay sigue siendo la Suiza de América"**.

### **Hombres de negro**

Un grupo de funcionarios judiciales autoconvocados a través de las redes sociales se hizo presente durante la asunción de Chediak como nuevo presidente de la SCJ.

**Vestidos de negro y con la Constitución en la mano se manifestaron pacíficamente.**

Rafael Alvez, vocero del grupo, dijo que concurrieron al acto en apoyo a la corporación y a la independencia del Poder Judicial, la cual, afirmó, se ve afectada por la ley 19.310 por la cual este poder del Estado **"se verá obligado a pagar de su propio presupuesto cualquier juicio que se le haga"**.

Alvez indicó que no están en contra de la Asociación de Funcionarios Judiciales, pero que existen diversas opiniones sobre la marcha del conflicto que mantienen con el Poder Ejecutivo.

**Hoy se cumple un paro nacional de 24 horas en el Poder Judicial.**

---

ESPECTADOR.COM